

Iniciativa solidaria

Redeia apoya a la población ucraniana con una exposición a favor de la ONG Ukrainian Lives

Patrocina una muestra fotográfica de Pío Cabanillas con la que se recaudarán fondos para facilitar a las víctimas de la invasión el ejercicio de sus derechos fundamentales y el acceso a recursos básicos como ropa, alimentos y medicamentos

La galería Espacio Mados de Madrid acoge la muestra desde su inauguración hoy, a las 19h, hasta el 4 de febrero

Madrid, 30 de enero de 2023

Redeia ha querido sumar su apoyo a la población ucraniana en la que es la crisis humanitaria más grave en Europa desde la Segunda Guerra Mundial, con más de 17.000 víctimas civiles, (cerca de 7.000 fallecidos y más de 10.000 heridos, entre ellos más de 1.300 niños) y un tercio de la población fuera de sus hogares: casi 8 millones de personas han abandonado el país (la mayoría, mujeres y menores de edad), y 6,5 millones se han visto desplazadas internamente, según Naciones Unidas.

Redeia patrocina la exposición benéfica Vidas Prestadas, que compila 68 fotografías de Pío Cabanillas tomadas a lo largo de los últimos meses a distintas familias y miembros de la comunidad de refugiados de Ucrania en Madrid y alrededores. El objetivo de Cabanillas ha retratado cómo está siendo la vida de la población ucraniana aquí y las vicisitudes por las que está atravesando en una clara invitación a reflexionar sobre los diferentes aspectos y consecuencias de la guerra y lo que supone ser refugiado.

Los fondos obtenidos por la venta de las fotografías se destinarán íntegramente a la ONG Ukrainian Lives, formada por voluntarios ucranianos afincados en España, que cuenta con el reconocimiento de la Embajada de Ucrania en España, y dedicada a facilitar el acceso a los refugiados en nuestro país y a la población afectada en Ucrania a recursos básicos como ropa, alimentos y medicamentos, así como el ejercicio de sus derechos humanos fundamentales. Desde finales de febrero 2022, la organización ha creado un circuito de caravanas de España a Polonia transportando más de 100 toneladas de ayuda, llevando a cabo más de 370 actuaciones humanitarias y ayudando a 110 familias a encontrar refugio y seguridad en España.

“La huida ha sido la única opción que millones de ucranianos han encontrado para salvar su vida, abandonando su hogar e incluso su país. La solidaridad internacional, de Estados, empresas y particulares es indispensable para paliar las consecuencias de esta crisis humanitaria. Desde Redeia no les podíamos fallar”, expresa Beatriz Corredor, presidenta de Redeia.

Anastasiya Zabiya, vicepresidenta de Ukrainian Lives, señala: “Queremos agradecer especialmente el apoyo de Redeia a este evento y reiterar la importancia trascendental de cualquier ayuda que podamos recibir del público en general”.

Por su parte, Pío Cabanillas añade: “Contribuir a esta causa con la donación de mis fotografías conlleva la satisfacción personal de haber facilitado un cauce de apoyo a tantas familias necesitadas con las que he convivido en los últimos meses y que me han dado una lección de coraje, resiliencia y de amor a su país difícil de olvidar”.

La galería Espacio Mados de Madrid acoge la muestra desde el 31 de enero al 4 de febrero. La inauguración se celebra hoy lunes 30 a las 19 horas. María Levenfeld, directora de la galería Espacio Mados subraya que “es todo un privilegio acoger Vidas Prestadas y ofrecer a estas familias grandes o pequeñas ayudas pero que entre todas traerán grandes cambios”.